



Förch-Shop-Verkäufer Sebastian Hübner überreichte die zwei mit insgesamt 610 Euro gefüllten Spendendosen an Ulrike Herkner von Bärenherz

07.10.2019 14:03 CEST

Anlässlich Filial-Eröffnung: Förch GmbH spendet 610 Euro an Bärenherz

Mit großer Hausmesse und einer Tombola für den guten Zweck eröffnete die Förch GmbH eine zweite Filiale im Leipziger Zentrum: In der Adenauer Allee wurde aus diesem Anlass nicht nur gefeiert, sondern es stand auch der Benefiz-Charakter im Vordergrund. Zehn hochwertige Preise wurden verlost - der Erlös soll die Arbeit des Kinderhospizes Bärenherz unterstützen. 610 Euro haben Shop-Verkäufer Sebastian Hübner und Nikolas Joschko damit gesammelt und an Ulrike Herkner vom Bärenherz-Förderverein übergeben.

Wir gratulieren zur Eröffnung der neuen Filiale und danken von Herzen für die schöne Spende an das Kinderhospiz Bärenherz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de